利用者様・ご家族様 関係者 各位

社会福祉法人京福会 理事長 田畑陽一郎 特別養護老人ホーム寿山荘 施設長 渡邊 学

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ(最終版)

謹啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、特別養護老人ホーム寿山荘(特養定員 50 名、ショートステイ 10 名、2 階建・従来型特養)で、8/31 の職員 1 名の感染判明から最終的に 9 名の感染 (特養入居者 2 名様、ショートステイ利用者 2 名様、職員 5 名) となりましたが、保健所の指導により 9/26 からすべての制限が解除となりましたことをご報告いたします。

なお感染拡大を防ぐ観点から経緯を下記の通りご報告いたします。

9/6 (火)

前日までの感染者数は5名(入居者1名様、ショートステイ利用者2名様、職員2名。)。 この日の新規感染者の発生はなし。

9/7 (水) ~9/9 (金)

新規感染者の発生はなし。

9/10 (土)

9/4 に発症した施設内療養者と同室の入居者 1 名様(濃厚接触者に該当)が、発熱はないものの喉の痛みと声のかすれの症状があり、協力病院の指示により医療用抗原検査を行った結果、陽性が判明。療養期間は 9/20 までとなり、この日の夕方からラゲブリオカプセルの服用が開始となった。

また施設内療養者のいるユニットの介護職員1名が同様に発熱はないものの、喉の痛みと 声のかすれの症状があり、大田原市内の医療機関を受診し陽性が判明した。

この時点での感染者数は7名(入居者2名様、ショートステイ利用者2名様、職員3名)。 なお前日まで自宅療養していた介護職員がこの日より職場復帰となった。

9/11 (日)

看護職員2名に喉の違和感、咳などの症状があるため自宅療養とした。

9/12 (月)

前日に症状のあった看護職員 2 名のうち 1 名が市内の医療機関で検査の結果、陽性が判明。 もう 1 名は抗原検査で陰性だったがかかりつけ医と相談し翌日に市内の医療機関で PCR 検 査を受検することとした。なお 9/2 に陽性が判明したショートステイの利用者様の療養期 間が終了し、施設内療養者は 2 名となった。

9/13 (火)

市内の医療機関で PCR 検査を受検した看護職員の陽性が判明。

この時点での感染者数は9名(入居者2名様、ショートステイ利用者2名様、職員5名)。 なお前日まで自宅療養していた介護職員1名がこの日より職場復帰となり、施設内療養者は2名、自宅療養中の職員は3名となった。

9/14 (7k)

新たな感染者の発生はなし。9/4 に陽性が判明した方の療養期間が終了。施設内療養者は1 名となる。

9/15 (金) ~19 (月)

新たな感染者の発生はなし。自宅療養中の職員は 9/17 に 1 名、9/18 に 1 名が職場復帰となり自宅療養中の職員は 1 名となった。

9/20 (火)

9/10 に陽性が判明した方の療養期間が終了、自宅療養中の職員も職場復帰となり、施設内療養者・自宅療養中の職員ともに 0 名となった。

9/21 (水) ~9/25 (日)

保健所の指導により、最後の感染者の療養期間が終了後 5 日間を経過観察期間とし、職員は個人防護衣を着用して業務にあたったが、新たな感染者の発生がなかったため 9/25 ですべての制限が解除されることとなった。

以上により 8/31 の感染者発生から約 4 週間にわたる制限の結果、9/25 ですべての制限が 解除となり、9/26 からは特養及びショートステイの新規受け入れも再開いたします。

利用制限期間中は利用者様、ご家族様、関係各機関の皆様におかれましては大変なご負担とご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。引き続き安心してご利用いただけますよう、より一層の感染対策に注力いたします。どうぞよろしくお願いいたします。